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７月５日　期首クラブ協議会（委員長報告)・皆出席者表彰
７月12日　第２グループ　ガバナー補佐訪問　勝又　洋様

http://fuji-rc.com/

第2779回例会 2023.6.21

「原点に帰り実践する」

例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：池　田　正　明
副会長：山 下 い づ み
幹　事：佐　野　力　哉
副幹事：田　邊　登　崇

蝋梅　撮影：望月昭宏蝋梅　撮影：望月昭宏

会 長 挨 拶 池田正明

今年度最後の例会日です。
振り返れば様々な事が有り、その状況に応じて対処して
きたつもりですが、皆様方にはご迷惑をおかけしたこと
が多々あると思います。
資料を見ながら思い出して見るものの実感が乏しく、他
人事のようにも感じてしまう事もありますが、いずれに
しても皆様方のご協力、ご助力が有ればこそ今このよう
に年度の締めくくりができる訳です。
何年か後にあの時はこうだったと思い出し、必ず反省す
る事になるでしょう。
皆様方に深く感謝申し上げます。
次年度は会長、幹事、役員の皆様方のお力により益々発
展した富士ロータリークラブになると思います。宜しく
お願い致します。

田 村 　 洋
出 席 報 告

　会員数　 計算会員数  欠席者数　 出席者数　  出席率
　 32名　　　32名　　   7名　　　25名 　    78.1%
2777回　6/7確定

2779回

　会員数　 計算会員数  欠席者数　 出席者数　  出席率
　 32名　　　32名　　    8名　　  24名　       75%

ソング 「それでこそロータリー」

入会記念日

創立記念日

本 野 　 仁
田 邊 登 崇
山 下 い づ み
池 田 正 明
池 田 大 祐
石 井 大 介
朝 比 奈 智 之
佐 野 力 哉

★私のスマイル
太田義隆君　本日の60周年記念フォーラムでは､各委員長
　　　　　　を中心に皆様の活発な意見をお願いします｡
池田大祐君　次年度は社会奉仕委員長をさせて頂くこと
　　　　　　になりました池田大祐です。大役でありま
　　　　　　してとても緊張します。わからないことだ
　　　　　　らけですが、一生懸命がんばりますどうぞ
　　　　　　宜しくお願い致します。
池田正明君　皆様１年間本当にお世話になりました。
　　　　　　感謝です。
吉野榮司君　池田会長、佐野幹事お世話になりました。
　　　　　　一年間ご苦労様でした。
井出清章君　会長以下役員の皆様、明るい元気なクラブ
　　　　　　に成長出来た事感謝しております。
　　　　　　すばらしい一年でした。

親睦委員会 田 村 　 洋
会員誕生日

家族誕生日

結婚記念日

川 村 統 勇
朝 比 奈 智 之
川 村 都 美
田 邊 麻 味 子
林 　 美 咲

S 2 1 . ６ . 2 9
S 4 5 . ６ . 1 4
S 2 1 . ７ . ２
S 4 5 . ７ . ４
H 2 4 . ７ . １

H ２ . ７ . １
H 2 8 . ７ . １
H 2 6 . ７ . ２
S 3 8 . ６ . 2 1
S 3 8 . ６ . 2 1
T 1 0 . ６ . 2 1
S ３ . ７ . １
H ３ . ７ . １

　本日合計　￥9,000　７月からの累計　￥207,200

お誕生日
おめでとう
ございます



　　　　　　　 ①９月14日　会員卓話
　　　　　　　　 ㈱清水銀行 川成島支店 支店長
　　　　　　　　 朝比奈智之様 テーマ｢清水銀行の歴史｣
　　　　　　　 ②10月５日　外部卓話
　　　　　　　 　ミャンマーファミリークリニックと菜園の会  代表理事
　　　　　　　 　医師・気功師　名知仁子様
　　　　　　　　 テーマ「ミャンマーの現状報告」
③11月２日　外部卓話
　元ジャーナリスト・写真家　川口敏彦様
　　テーマ「富士山とエベレストをつなぐ夢プロジェクト」
④11月30日　会員卓話
　旭化成㈱  富士支社・支社長　川島政彦様
　　テーマ「旭化成の現状」
⑤12月21日　米山奨学生卓話
　スミルナ・ウィラワンティ・パタンドウング様
　　テーマ「これまでの奨学生の生活で得たものや日本留学の成果」
⑥２月15日　外部卓話
　富士山日本語学校・校長　近藤智恵美様
　　テーマ「日本語学校の状況とミャンマーの情勢について」
⑦４月５日　奨学生卓話
　駿河ロータリークラブ所属　奨学生　李江華様
　　テーマ「現状の報告と私の決意表明」
以上外部卓話５回、会員卓話２回、計７回
卓話者については色々とご紹介を頂き有難うございまし
た。会員の皆様のご協力に心より感謝申し上げます。

林 　 美 咲編集者

プログラム委員会　　　  　　　 委員長　吉野榮司

期 末 クラブ 協 議 会 ⑵

１．外国人市民向け富士市の魅力発見バスツアー　決算１０万円
　富士市シテイプロモーション課、富士市国際交流協会
と協力をし､外国人市民と市内観光を実施する｡富士市で
暮らす外国人市民と日本人市民が交流を図るとともに、
外国人市民に富士市の魅力スポットや公共施設について
理解を深めてもらう。
　日時：2023年11月27日㈰　午前９時～午後３時30分
　見学場所：ふじのくに田子の浦みなと公園、道の駅富
　　　　　　士川楽座、新環境クリーンセンター、富士
　　　　　　市立中央図書館
　参加者：３７人　（内外国人　１９人）　
（ベトナム７人･ネパール４人･中国３人･タイ３人･インドネシア2人）
　　　　　　富士ロータリークラブ　８人
　　　　　　市スタッフ　１０人
２．｢国際交流クッキング in エネリアショールーム富士」決算
富士山日本語学校の生徒を招待し､クッキング交流を行う｡
日時：2023年2月26日㈰　午後1時30分~～3時30分
場所：エネリアショールーム富士
参加者：２９人
富士山日本語学校生徒　１１人、近藤先生
　　　　富士ロータリークラブ会員　１０人
　　　　家族　大人２人　子供４人
　　　　奨学生　１人
内容：餅つき､てまり寿司づくり､達磨作り（絵付け等）

国際奉仕委員会　　　  　　  　 委員長　本野　仁

この日は県内外で活躍するフルート・バイオリン・ピア
ノ編成の女性アンサンブル、アンジュパッセさんに華麗
な演奏を披露していただき、クラシックからポピュラー
まで様々な曲で楽しんでいただきました。
第２回　8月１７日（水）
ホテルグランド富士中庭にてビアパーティを予定してお
りましたが、コロナ感染防止のため中止とし、通常昼例
会に変更となりました。
第3回　９月14日（水）
観月会を計画しましたがこちらも同理由で中止となり、
通常夜間例会に変更となりました。　
第4回　１０月２６日（水）
ホテルグランド富士にて夜間例会を開催しました。アト
ラクションとして奨学生スミルナさんと友人によるスミ
ルナバンドの歌と演奏を披露していただきました。
第５回　１１月１７日（水）
会員OBの池谷様にご配慮いただき十三文にてボジョレ
ーヌーボーを楽しむ会を開催しました。美味しいワイン
と食事を楽しみ、懇親を深めていただきました。
第６回　１２月１７日（土）
ホテルグランド富士にてクリスマス忘年家族会を開催し
ました。今回からご家族の帰りの時間等を考慮して土曜
日の１８時開始で設定しました。
アトラクションでは駿河RCの花村さんほか会員、事務局
高橋さん、赤堀さん、お子様達も交えてのフジロータリ
ーズの歌と演奏、また田邊会員の美しいチェロの音色を
堪能していただきました。また恒例のビンゴゲームも行
い、会場は大いに盛り上がりました。
第７回　１月１１日（水）
ホテルグランド富士にて新年夜間例会を開催しました。
恒例のおめでたい唄と踊りを予定しておりましたが、コ
ロナ禍を考慮し踊りのみ披露していただきました。また
各会員に今年の抱負を述べていただきました。
第８回　２月８日（水）
しばらく実行できなかったおでんの会を今回は吉原松葉
楼さんにて開催しました。温かい料理を堪能し、楽しい
時間を過ごすことができました。
第９回　３月１５日（水）
ホテルグランド富士にて夜間例会を開催しました。新年
例会より延期となっていた和の唄に踊り、また会員有志
による勇壮な黒田節の舞を披露していただきました。
第１０回　４月１２日（水）
ホテルグランド富士にて夜間例会を開催しました。今回
はピアノ・二胡・サックスという珍しい編成のユニット
「ボイジャーズ」さんをお招きし、美しいボーカルと素
晴らしい演奏を楽しみました。
第１１回　５月２４日（水）２５日（木）
コロナ自粛により中止となっていた裸会を４年ぶりに湯
河原EXIVにて行いました。ゴルフ、温泉、食事、カラオ
ケと会員の皆様にはゆっくり過ごしていただきました。
第１２回　６月７日（水）
ホテルグランド富士にて夜間例会を開催しました。期末懇
親会ということで田邊先生のチェロ、フジロータリーズの
演奏と歌を披露していただきました。会員の皆さんにも飛
び入りで参加いただき、会場は大いに盛り上りました。

親睦・出席委員会　　　  　　  　 委員長　田村　洋
新型コロナウィルスの蔓延状況を注視しながらの1年で
あり､いくつか中止となったものもありましたが､なんと
か当初計画に近い形で実行することができました。委員
会はじめ会員の皆様のご協力に心より感謝申し上げます。
第１回　７月２０日（水）
ホテルグランド富士にて期首懇親会を開催しました。


